

## **Malwettbewerb in der Westerfeldsiedlung**

Etwa 70 Kinder haben bei einem Malwettbewerb mitgemacht. Wir wollten von den Kindern wissen, wie sie sich "ihre" Westerfeldsiedlung wünschen und träumen. Dazu haben wir nun eine Menge schöne Bilder mit tollen Ideen. Nach Abschluß der Modernisierung der Häuser werden wir überlegen, wie wir gemeinsam die Außenanlagen neu gestalten können.

Für jedes Kind, das uns ein Bild gemalt hat, gab es ein Tombola-Los - die wertvollen Gewinne hatten Bielefelder Unternehmen gespendet. Die ganze Aktion wurde organisiert von Sandra Schütte (Mieterbetreuung) und Darja Gollay (Auszubildende).

Hier einige Bilder von der Aktion und der "Preisverleihung":





